

Communiqué de presse

19^e Forum suisse de l'immobilier public, jeudi 28 novembre 2024, Aarau

Confédération, cantons, villes et communes réfléchissent à l'immobilier public

Zurich, 5 septembre 2024. Le Forum suisse de l'immobilier public (SPREF) ouvre à nouveau ses portes le 28 novembre 2024, à la Maison de la culture et des congrès d'Aarau. Le SPREF est l'un des plus importants congrès consacrés à l'immobilier public et représente une plateforme de réflexion incontournable pour toutes les questions d'actualité et d'avenir dans ce domaine.

Matinée: temps forts

Les conférences de la matinée seront présentées par d'éminentes personnalités du secteur, dont Beatrice Bichsel, directrice de CFF Immobilier, Martin Tschirren, directeur de l'Office fédéral du logement, et Lorenz Held, architecte cantonal et chef de l'Office des immeubles et des constructions du canton de Berne (OIC). Numérisation, stratégies d'investissement et sous-jacents de la pénurie de logements figureront parmi les nombreux thèmes abordés dans le cadre de passionnantes réflexions sur l'avenir de l'immobilier public. Toutes les conférences pourront être suivies en français (interprétation simultanée).



Beatrice Bichsel, CFF



Martin Tschirren, OFL



Lorenz Held, OIC

Après-midi: sessions thématiques

Les sessions programmées de 13h15 à 15h45 ciblent des thématiques spécifiques telles que l'économie circulaire dans la construction, le Standard des bâtiments 2025, l'explosion des coûts de construction, la construction en bois, le programme Bâtir Digital Suisse et l'évolution des marchés publics. Ces sessions permettront d'approfondir les défis et les enjeux du marché immobilier à travers un riche échange d'expériences avec les spécialistes de ces questions.

Célébration de la fusion de deux associations

Le Forum se terminera sur une note festive célébrant la fusion de la VSLI (Association des directeurs de l'immobilier public) et de l'ASIC (Association suisse Infrastructures communales). Il s'agit là d'un tournant historique, tant pour les deux associations que pour le secteur de l'immobilier public dans son ensemble.

Le Forum est organisé par la VSLI, l'ASIC et la Conférence des chef(fe)s des services cantonaux des constructions et des architectes cantonaux (Conférence CSAC), en étroite collaboration avec la Haute école spécialisée bernoise.

Pour tout renseignement concernant le programme et les inscriptions, cliquez sur www.spref.ch.

Organisateurs



Partenaires



Sponsors principaux



Partenaires médias



Contacts Presse:

Albert Schweizer, directeur du service immobilier de la ville de Schlieren, président VSLI

079 414 39 23, albert.schweizer@schlieren.ch